

Eröffnung ExpLAB am 28. September 2022

Ob Eye-Tracking, Design Thinking oder Virtual Reality – die technische Infrastruktur des ExpLAB im Bibliotheksbereich Schloss Schneckenhof bietet erstklassige Möglichkeiten für die Zukunft von Lehre und Forschung an der Universität Mannheim. Ein Jahr nach der Eröffnung ist es endlich so weit: am Mittwoch, den **28. September**, findet die offizielle Einweihungsfeier des ExpLAB statt, zu der wir Sie herzlich einladen.

Programm:

17:00 – 17:30 Uhr	<p>Welcome: Prof. Dr. Thomas Puhl <i>Rektor, Universität Mannheim</i></p> <p>Prof. Dr. Laura Marie Edinger-Schons <i>Prorektorin für Nachhaltigkeit und Informationsversorgung, Universität Mannheim</i></p> <p>Dr. Sabine Gehrlein <i>Direktorin, Universitätsbibliothek Mannheim</i></p> <p>Christian Haas <i>Geschäftsführer, ABSOLVENTUM</i></p> <p>Jochen Usinger <i>Innenarchitekt, UKW Innenarchitekten</i></p>
17:30 – 17:45 Uhr	<p>Das ExpLAB: Einführung in die Entstehung, das Raumkonzept und die Nutzungsmöglichkeiten</p> <p>Jessica Kaiser <i>Abteilungsleitung Benutzung, Universitätsbibliothek Mannheim</i></p>
17:45 – 18:00 Uhr	<p>Mannheim Eye Lab: Eye-Tracking in der Psycholinguistik</p> <p>Dr. Dieter Thoma <i>Lehrstuhl Anglistik I, Universität Mannheim</i></p>
18:00 – 20:00 Uhr	<p>Zukunftswerkstatt:</p> <p>Feiern Sie mit uns die Eröffnung des ExpLAB und nutzen Sie bei einem Glas Sekt die Möglichkeit, in virtuelle Welten einzutauchen oder sich durch unserer hochmoderne Eye-Tracking-Station begeistern zu lassen.</p>